
第十四篇 被聖靈充滿 

上一篇 回目錄 下一篇 

我們現在接着來看第十四個生命經歷，就是被聖靈充滿。這一題，實在 

是相當複雜的一題。因為在聖經中，這是一個太大的題目。並且兩千年 

來，解經的人和有屬靈追求的人，對於這個問題，各有不同的看法，也 

有很多的見解。所以直到今天，許多人對這件事，還是莫衷一是，無所 

適從。但我們若單純接受主的話語，也用自己的經歷來對照，就會覺得 

相當簡單。今天我們講這題目，要把它非常的簡化，完全脫離研究的性 

質，而簡要的根據聖經，來說到我們的經歷。至于研究的部分，我們在 

話語職事要道副刊，第二十與二十一期合刊，‘被聖靈充滿’一題中，已 

說得相當詳盡了，若能仔細參閲，對這問題就更能透徹明了。 

一題到聖靈的充滿，或說聖靈在我們身上的工作，我們就必須很清楚的 

認識：這件事，就聖經說，是分作兩大時期：舊約一個時期，新約一個 

時期；就我們的經歷說，是分作兩大面：外面一大面，裡面一大面。 

壹 新舊約兩大時期中聖靈工作的特點 

一 在舊約是外臨，在新約是內住 

說到聖靈在舊約與在新約兩大時期中，在人身上工作的特點，第一就是 

聖靈在舊約是外臨，在新約是內住。在舊約聖經中，常有這樣的話說， 

神的靈，或耶和華的靈，臨到某人。那就是指着聖靈臨到人身上，感動 

人，推動人來作一個工作說的。雖然在舊約的時候，聖靈這樣臨到人， 

感動人為神作工的事是常有的，但按原則說，那時聖靈還沒有進到人裡 

面，住在人裡面，和人調在一起，只不過是臨到人的身上，所以有時可 

以‘不永遠在人裡面與人相爭’，（創六 3，原文，）有時也可以‘收回’。 

（詩五一 11。）乃是到了新約，聖靈才開始進到人裡面，和人調在一 

起，並且永遠住在人裡面，而不再和人分離，人也就可以永遠享受聖靈 

的福分。因此，聖靈的工作，在新約時期中，就以內住為最大的特點。 

二 在舊約是重在作能力，在新約是重在作生命（性情） 

第二，我們必須從聖經的亮光，很清楚的看見，在舊約時期中，聖靈降 

到人身上，推動人作神的工作，乃是重在作能力。在舊約的時候，聖靈常是一

個時代，一個時代，不斷的降臨到人身上，作一個神聖的能力， 

推動人來為神作工，為神爭戰，替神說話，或者作一種超凡的智慧，叫 

人能替神辦事。比方，摩西得着聖靈降在他身上以後，他就有能力和法 

老爭戰，有能力替神說話。聖靈在他身上，也作了他的智慧，叫他能替 

神辦事，管理神的家，帶領以色列人，治理神的百姓，併為神建造一個 

會幕。摩西能作這麼多的事，一點都不是由於他自己的能力和智慧，全 

是聖靈降到他身上而有的結果。 

雖然舊約中的人，能這樣得着聖靈降在身上作能力、作智慧，但以原則 

說，他們都沒有得着聖靈進到他們裡面，和他們調和，作他們的生命。 



因為在舊約時代，聖靈只降到人身上作能力，還沒有進到人裡面作生 

命；只給人一種神聖的能力，還沒有給人一種神聖的性情。所以在舊約 

裡，我們能看見有的人很有神的能力，卻毫無神的性情。參孫就是一個 

最好的例子。他身上得着神莫大超奇的能力，但同時他裡面一點沒有神 

的性情。在這裡有一個大力士，力量大得無比，但是這一個人的性情， 

和神一點不合，絶對不合。論到能力，也許在舊約裡，還不大容易找到 

一個人，比參孫再大。從能力這一面說，他實在是個頂天立地的人。但 

是從性情這一面，從生命這一面來看，在舊約那麼多為神用的人中間， 

最差的也就是參孫。無論摩西，或是大衛，他們性情的一面，生命的一 

面，還有一點近乎有聖靈的同在。但是在參孫身上，一點也看不見這種 

情形。所以從能力一面說，參孫這個人是滿有聖靈，但從生命一面說， 

他一點沒有聖靈。這就是因為在舊約的時候，聖靈降到人身上，是作能 

力，不是作生命。祂降到人身上是給人得着神的能力，卻不是給人得着 

神的性情。乃是到新約的時候，聖靈才正正式式進到人裡面，作人的生 

命，叫人得有神的性情。 

三 在舊約是聽人用，在新約是作人主 

根據以上兩點，我們就可以斷定說，在舊約，聖靈降臨到人身上，不是 

以祂的位格來作人的主，叫人順從，乃是作一個能力，來聽人使用。聖 

靈是有位格的。但在舊約的時候，聖靈卻不是以祂的位格，降臨到人身 

上。如果祂是以祂的位格降臨，那麼祂就是來作主，人也就要順從祂。 

但是祂在舊約時降臨，乃是一個沒有位格的能力，所以反而好像是祂順 

從人，聽人使用。 

這就如汽油在汽車裡面，是沒有位格的，不是要作汽車的主人，要汽車 

來順從它；乃是因為汽車行駛沒有動力，它才裝進去作了汽車的動力， 

給汽車使用。照樣，神要摩西拯救以色列人出埃及，進迦南，他沒有這一個能

力。他沒有能力替神向法老說話，也沒有能力帶領幾百萬的以色 

列人走曠野的路。他沒有能力治理整個以色列家，也沒有能力為神造一 

個帳幕，完全合乎天上的樣式。不錯，摩西學了埃及一切的學問，很有 

才幹，但是他那一點學問，那一點才幹，不夠作這麼重大眾多的事。所 

以聖靈就降在他身上，作了他的動力。聖靈不是來作他的主，要他聽 

從，乃是來補他能力的不足，聽他使用。他好像一輛腳踏車，每小時只 

能走三十里，聖靈就像一部馬達，加裝在他上面，使他每小時能走九十 

里。實在說，在舊約時代聖靈臨到人，就好像一部馬達加到腳踏車上， 

目的不是要作車的主，控制車，乃是要作車的動力，增加車的效能。摩 

西蒙召的時候，所看見那火燒在荊棘上的異象，也正是這個意思。荊棘 

就是摩西，火就是降在他身上的聖靈。荊棘沒有什麼用，火就來燒在它 

上面，作了它的力量。 

所以，我們一直要記住這個原則，在舊約的時候，聖靈雖然降下來作了 



人極大的動力，但並不是以祂的位格來作人的主，要人順從，乃是降到 

人身上來作能力，聽人使用。 

但是到了新約，聖靈工作的原則，就完全不同了。到這時，祂臨到人， 

向人作工的時候，不只是降在人身上，作人的能力，更是住到人裡面， 

和人調和為一，來作人的生命，並把神的性情調到人裡面。這就是說， 

到這時候，祂是以祂的位格來住到人裡面了。祂既是以祂的位格來住到 

人裡面，所以就是來作人的主，必須人順從祂。有一件奇妙的事，全部 

舊約聖經裡，找不出一句話，要人順從聖靈。但在新約聖經裡，就常說 

我們要順從祂。例如加拉太書題到聖靈，就一再說，我們要‘順着聖靈 

而行’。（五 16，六 8。）再如林後三章十七節，原文更特別把聖靈稱 

作‘主靈’。聖靈就是主，完全是成位的。祂住在我們裡面，作了我們的 

主，因此我們要把自己交給祂，降服在祂的管治之下。祂不僅作我們的 

能力，更作我們的主；祂不僅作汽車裡的汽油，更作司機；祂不僅作腳 

踏車上的馬達，更作騎這車的主人。不只我們這車的動力，是在於祂， 

並且我們這車的停、駛、進、退，也都是由祂來駕駛，由祂來操縱。我 

們的性，我們的命，都在於祂，也都是祂。祂作了我們的生命，祂也作 

了我們的性情，並且祂也作了我們的主。 

四 在舊約是單面的，在新約是雙面的 

所以我們在新約底下的人，對聖靈乃是享受雙面的福分：有作能力的一 

面，也有作生命，作性情的一面。在舊約之下的人，只能享受聖靈在外 

面作能力，但在新約之下的人，卻能兼享聖靈在裡面作生命。不是說到了新

約，神在舊約作的那一面就不作了，反而作得更多，並且還加上一 

面。舊約是單面的，新約是雙面的；舊約只是外面的，新約乃是裡外兼 

有的。所以我們在新約之下，不只能靠着聖靈在外面作能力，作神所託 

付的工，還能藉著聖靈在裡面作生命，而與神調和為一。這真是神榮耀 

的恩典！ 

貳 裡外兩面經歷聖靈的分別 

我們看過了新舊約兩大時期中聖靈工作的特點，現在就接着來看我們在 

裡外兩面經歷聖靈的講究。 

一 先經歷裡面的，再經歷外面的 

在舊約，人沒有聖靈的內住，只有聖靈的外臨。到了新約，這兩面人就 

可以兼有，並且人必須先有聖靈的內住，然後才經歷聖靈在外面的降 

臨。所以在新約時代，聖靈在人裡面的內住，乃是祂在人外面降臨的根 

據。 

1 主耶穌的典型 

新約中第一個得着聖靈內住的，乃是拿撒勒人耶穌。聖靈住到拿撒勒人 

耶穌裡面，乃是神一個劃時代的創舉。自從有人類歷史以來，許多人都 

得着聖靈降到他們身上，推動他們去作神要他們作的工。但在那麼多的 



人中間，卻找不到一個，是聖靈住到他裡面，調在他裡面，作他的生命 

和性情的。摩西不是這樣，大衛也不是這樣；以利亞不是這樣，但以理 

也不是這樣。四千年來，沒有一個人是這樣。一直等到四千年過去了， 

有一個拿撒勒人耶穌出來了，才開始有聖靈住在祂裡面，調在祂裡面， 

作祂的生命和性情，因為祂裡面那個生命，就是從聖靈來的。 

主耶穌既是首先經歷聖靈內住的人，而且祂又是新約信徒的元首，教會 

的頭，所以聖靈在祂身上怎樣作工，在新約信徒身上，在教會身上，也 

要怎樣作工；對於元首，對於頭怎樣作，對於身體也要同樣的作。我們 

的元首主耶穌，對聖靈的經歷，就是我們所有新約的信徒，對聖靈經歷 

的一個典型，一個標本。 

主耶穌經歷聖靈，很清楚的是分作兩面：一面是在裡面經歷聖靈作生 

命，一面是在外面經歷聖靈作能力。祂經歷聖靈在裡面作生命，乃是從 

祂成孕的時候就開始了。主耶穌成孕，乃是從聖靈而成的。是聖靈進到一個舊

造的人馬利亞里面，從她裡面生出拿撒勒人耶穌來。所以主耶穌 

從成孕的時候起，祂裡面的生命，祂裡面的性情就是在於聖靈了。可以 

說從我們的主生下那天起，祂裡面都是被聖靈充滿的。 

從主降生，直到祂出來為神作工，這三十年間，祂都是藉著聖靈在祂裡 

面作祂的生命，而生活在神面前。以賽亞五十三章二節說，‘祂在耶和 

華面前生長如嫩芽，像根出於干地。’那就是指着祂三十歲以前的生活 

說的。三十年來，祂一面能夠卑微的在一個窮苦的木匠家裡作人子，另 

一面還能完全照着神的律法而行，這完全是靠着聖靈充滿在祂裡面，作 

祂的生命。 

等到祂三十歲出來要為神作工了，頭一件事，就是在約但河裡受浸的時 

候，得着聖靈彷彿鴿子降在祂的身上，祂就被聖靈充滿。經過了四十天 

在曠野的試探，祂更滿有聖靈的能力，於是就到各處為神作起工來。 

（參太三 16，路三 21～23，四 1～15。）我們看祂這光景，和舊約的人 

經歷聖靈的故事，正是完全一樣。當初先知以西結在迦巴魯河邊，耶和 

華的靈降在他身上，他就開口替神說話。（結一 1～3。）同樣的，現在 

主耶穌在約但河中，聖靈也降在祂身上，祂也就開口為神傳講天國的福 

音。這是證明，主耶穌這一次乃是經歷了聖靈另一面的工作，就是降在 

祂身上，作了一個神聖的能力，使祂能為神作工。 

所以我們看見，主耶穌對聖靈的經歷是兩面的：一面是經歷聖靈在裡面 

作生命，使祂有神的性情；一面是經歷聖靈在外面作能力，使祂能作神 

的工。並且祂乃是在成孕的時候，先經歷了聖靈在裡面作生命，然後才 

在受浸的時候，再經歷聖靈在外面作能力。到這時候，祂就在裡外兩 

面，都得到聖靈的充滿。 

有人以為施浸約翰，是新約中第一個被聖靈充滿的人。其實不然。路加 

一章十五節所說施浸約翰‘從母腹裡就被聖靈充滿了’，照原文看，那充 



滿是指着外面能力方面的。這和舊約裡一切先知所得着聖靈的外臨都是 

一樣的。雖然在時間上，他是早在母腹中就得着了，但仍不過是單面 

的，只有在外面作能力的一面，不像新約的人所得着的是雙面的，是先 

有裡面的，再有外面的，有作能力的一面，也有作生命的一面。他雖是 

先知中最大的一位，但主說天國裡最小的比他還大。（太十一 11。）所 

以按經歷聖靈工作的原則說，他乃是一個舊約的人，他的經歷不能列在 

新約裡面。 

2 使徒們的經歷緊接着主耶穌而經歷聖靈的，乃是頭一班的使徒們。他們也是

先有聖靈 

裡面的內住，後有聖靈外面的降臨。 

主早在約翰十四章，就應許門徒們說，祂要求父另差一位保惠師，就是 

真理的聖靈來，住在他們裡面，使他們活着，像主活着一樣。（16～ 

19。）主這話，就是說到要他們經歷聖靈在裡面作生命。 

等到復活日的晚上，門徒們聚集的時候，主就來到他們中間，‘向他們 

吹一口氣，說，你們受聖靈。’（約二十 22。）這就是主成全祂前面的 

應許，叫他們得到聖靈進到他們裡面，作他們的生命。當日神用塵土造 

了亞當，就向他吹了一口氣，使他得着生命，成為有靈的活人；現在主 

也照樣向門徒們吹了一口氣，使他們得着生命，成為重生的人。不過， 

在人受造時神所吹入的，還不是祂的靈，所以人只有人自己的靈，和一 

個受造的生命。而在復活日晚間，主所吹入的，乃是祂自己的靈，所以 

門徒們也就得着了聖靈，和祂那非受造永遠的生命，叫他們能永遠活 

着，像主自己永遠活着一樣。所以認真的、準確的、實際的說，彼得、 

雅各、約翰那一班使徒們，乃是到了復活日的晚上，才得着了神的生命 

而重生。主向他們所吹的氣，乃是生命之氣，是完全為著生命，而不是 

為著能力的。 

到了五旬節，使徒們又經歷了聖靈另一面的工作，就是聖靈作能力的一 

面。行傳二章一至四節說，‘五旬節到了，門徒都聚集在一處。忽然從 

天上有響聲下來，好像一陣大風吹過，充滿了他們所坐的屋子。又有舌 

頭如火焰顯現出來，分開落在他們各人上面（原文）。他們就都被聖靈 

充滿，按着聖靈所賜的口才，說起別國的話來。’從這時起，使徒們就 

大有能力傳講主的福音，使成千成萬的人都得救了。 

我們比較使徒們這兩次受聖靈的經過，就能看出其中的分別來。他們在 

復活日所經歷生命的聖靈，是以‘氣’作表號，而在五旬節所經歷能力的 

聖靈，乃是以‘風’、‘火’、‘舌’三件東西作表號。風和火都是能力的象 

徵，舌是為著說話，也與能力有關係。並且這一次聖靈乃是‘落在他們 

上面’，並不是進到他們裡面。所以他們這一次所經歷的，乃是經歷聖 

靈在他們外面，作他們的能力。他們能說各國的方言，能傳福音，以及 

以後能到各處去為主作工，都是靠着這在外面作他們能力的聖靈。 



所以從使徒們的經歷中，我們也看見，他們對聖靈的經歷，是兩面兼 

有，並且是先有裡面的，再有外面的。二 裡面的和外面的同時經歷 

到了五旬節以後，無論是元首（主耶穌），或是身體（使徒們所代表 

的），對聖靈裡外兩面的經歷，就都已成就了。所以，以後的人再來經 

歷，就可以同時經歷裡面的內住，也經歷外面的降臨。哥尼流家的例 

子，就是一個證明。 

行傳十章給我們看見，那一天彼得受差遣到哥尼流家中傳福音，正講的 

時候，聖靈就降在一切聽道的人身上，叫他們不只得着聖靈的內住作生 

命，還得着聖靈的外臨作能力。所以從哥尼流家起，一直到今天，人可 

以雙管齊下的，同時經歷聖靈在裡外兩面的工作。裡面的聖靈，是外面 

聖靈的根據；外面的聖靈，是裡面聖靈的證明。這是最正常的光景。 

當然，歷代也有太多的人，得救時只經歷了聖靈在裡面作生命，然後過 

了相當一段時間，才經歷了聖靈在外面作能力。也有人根本就再沒有經 

歷聖靈在外面作能力。不過，在新約底下，總沒有人先經歷聖靈在外面 

作能力，後經歷聖靈在裡面作生命，或者只經歷聖靈在外面作能力，不 

經歷聖靈在裡面作生命。這在新約時代，是不可能發生的。 

叄 得着聖靈充滿的路 

一 客觀事實的成就 

我們要得着聖靈的充滿，首先要認識的，就是無論裡面的一面，或是外 

面的一面，就客觀方面的事實說，神是早已都給我們成就了。裡面作生 

命的聖靈，已經在復活日晚間賜下來了。外面作能力的聖靈，也已經在 

五旬節那天降下來了。正像我們的詩歌第七十二首（今二○二首）所 

說，‘聖靈早已賜，早與你同在。’聖靈的降臨，乃是和主耶穌的釘十字 

架一樣，都是早已完成的事實。主耶穌今天不需要再釘十字架，聖靈今 

天也不需要再降臨。神不必再把主耶穌賜給人，為人受死，神也不必再 

把聖靈降下來，充滿在人的裡外。因為這些神都已經作成了。所以現在 

的問題，只在於我們的憑信接受。我們今天要得着基督，經歷基督，怎 

樣只在於接受，同樣，我們無論要得着裡面的聖靈，或外面的聖靈，也 

只在於接受。我們接受聖靈的度量達到什麼地步，聖靈在我們身上充滿 

的度量，也要達到什麼地步。現在我們就把對聖靈裡外充滿兩面接受的 

路，分別說一下： 

二 對聖靈裡面充滿接受的路我們接受聖靈在裡面的充滿，乃是在於： 

（一）倒空自己－ 

一個人要接受聖靈的重生，就必須先認罪，悔改，接受主的代死。同 

樣，我們要接受聖靈的充滿，也必須先接受主的同死，來對付罪，對付 

世界，對付肉體，對付自己的意見，和天然的能力，把這些從裡面完全 

倒空，不讓它再在我們裡面有地位，而把我們裡面所有的地位全讓給聖 

靈。我們若是能答應聖靈的要求，把該去掉的去掉，該棄絶的棄絶，將 



裡面完全倒空，只讓聖靈有地位，有主權，聖靈自然就要充滿我們，我 

們也就自然會主觀的經歷並享受聖靈在裡面的充滿。這也就是我們把聖 

靈充滿這一題，擺在一切對付的經歷之後來說的原因。 

（二）相信－ 

我們一這樣對付了一切，倒空了自己，就要相信聖靈是在我們裡面充滿 

我們了。只要這樣相信聖靈的充滿，不要去感覺充滿了沒有。真實的信 

心，都是不憑感覺的。我們若肯這樣相信，主就必使聖靈的充滿成為我 

們實際的經歷。 

三 對聖靈外面充滿接受的路 

我們接受聖靈外面的充滿，乃是在於： 

（一）願意為神使用－ 

我們在前面說過，聖靈降到人身上作能力，乃是加入力量，使人能勝任 

神所託付的工作，為神所用。所以從舊約起，凡真心願意為神使用的 

人，都得着了聖靈降在他們身上，作他們的能力。摩西是這樣，參孫是 

這樣，大衛是這樣，以利亞、以利沙、以西結等眾先知，也都是這樣。 

到了新約，還是這個原則。我們再來看新約裡頭一次聖靈外臨的例子， 

那就是降在主耶穌的身上。那一天，當主受浸的時候，所以有聖靈降在 

祂身上，就是因為主在那裡乃是藉著受浸，向天地作見證說，從那天 

起，祂要正式開始為神使用了。當全地上的人都不顧神的旨意，不顧神 

的工作，都為自己活着的時候，這裡有一位拿撒勒人耶穌，祂站在全宇 

宙的跟前，宣告說，祂要為神活着，祂要為神使用，祂要為神作工。就 

在這個時候，聖靈降下來，落在祂身上。頭一班的使徒們也是這樣。他們原是

打魚的，現在他們魚也不要了，船 

也不要了，專心一意的願意為神使用，繼續他們的主，在地上完成神的 

事業。這樣的心願，這樣的態度，就叫神好像不得不把五旬節的聖靈降 

在他們身上。 

在教會歷史中，這一類的例子，也是不勝枚舉的。二百年前的摩爾維亞 

教會，有一次厲害的聖靈澆灌。事先他們也是早已個個都準備好了，願 

意為神使用。所以到了一個主日擘餅的時候，聖靈就大大的充滿他們。 

以後他們所給神的使用，也實是一般人難與相比的。 

實在說，若是所有得救的人，都能一得救就肯為主擺上，讓主使用，就 

每一個人一得救都能得着裡外的聖靈雙管齊下的臨到，像哥尼流家的人 

一樣。可惜，今天一得救就有心給神使用的人太少了！人多是隻要有永 

生，不至沉淪，就可以了。至于神的工作，神的計劃，完全置之不理。 

也不想得着能力，來作神的工，完成神的計劃。雖然每一個人在他們得 

救的時候，多少都有一點聖靈的感動，都有一點為主作工的心情，但因 

着他們不願意放棄自己，來為主使用，就把這樣的感動和心情，硬壓下 

去了。就是聖靈在他們裡面，再有感動，再有要求，他們也不肯答應。 



當初利百加一定規許配以撒，她就毫不耽延，離開父家，跟隨老仆而 

去，歸給以撒。（創二四。）但今天許多人得救了，信了基督，卻不肯 

歸給基督，都是留戀原來的地位，不肯讓主得着而使用他們。所以我們 

的主好像常是受人欺騙！救恩是給人了，人卻反過臉來，不肯把自己給 

祂。這些光景，就叫人得救以後，不能再得着外面的聖靈。 

因着人這樣不肯為主使用，所以得着外面聖靈的人就很少，並且這件事 

也就顯得很奧秘、很希罕。其實外面的聖靈，並不比裡面的聖靈寶貴， 

要得着也不比裡面的聖靈困難，只要符合肯為主用這一個條件，就可以 

了。 

（二）相信－ 

我們一把自己擺上，願意讓主完全使用，就要相信聖靈在外面的充滿， 

就是澆灌。這也是隻該憑信心，不該憑感覺的。只要我們肯這樣為主 

用，而相信聖靈的澆灌，聖靈在外面的能力就必實顯在我們身上。 

所以，我們要得着外面聖靈的充滿，並不需要苦求，只要肯起來答應主 

的呼召，把自己交給主，讓主使用，告訴主說，‘主，我知道你救了 

我，是要用我，現在我就把一切都擺在你手裡，讓你隨意使用。我也知道，我

憑着自己的力量不能作什麼，所以我需要你的靈。同時我也知道 

你早已將你的靈賜下，所以我在這裡憑信接受。’這樣，得着聖靈在外 

面的澆灌，絶非難事。至于方式如何，表現如何，那就該完全讓給聖靈 

來負責。有的人羡慕別人在外面的表現，也一定要說方言，一定要大哭 

大笑，那麼他就是要說方言，要哭要笑，不是要聖靈澆灌。還有的人， 

一定不要哭，不要笑，怕被鬼附，這也是錯誤。我們的強求，就是我們 

給聖靈的限制，反而叫祂不能自由作工。所以我們在經歷的時候，要絶 

對讓聖靈自由，不要強求，也不要拒絶。 

總之，聖靈裡外兩面的充滿我們，乃是新約之下一個榮耀的福分，也就 

是神當初應許亞伯拉罕的福分，現在成全了。（加三 14。）但願我們一 

面更多倒空自己，讓聖靈帶著神本性一切的豐盛，充滿在我們裡面，好 

叫我們能活出神榮耀的形像；一面把自己更多交給主，讓主使用，使聖 

靈豐豐富富的降在我們身上，好叫我們有能力、有恩賜，能好好事奉 

神，對付神的仇敵，帶進神的國度！ 


